
１月５日（金）に由利高等学校を会場に行われ、由利高等学

校、本荘高等学校、由利工業高校、西目高等学校、仁賀保高等

学校、そして本校の生徒会役員３２名が交流を深めました。こ
の会は、今年度由利高等学校生徒会が呼び掛けて実現しまし

た。本校からは、１月３０日に行われる高等部生徒会役員選挙

に立候補予定の生徒４名が参加しました。 
会は、ゲームを通して互いの緊張を解きほぐし、その後グル

ープに分かれて意見交換を行い、さらに一つのテーマについて

全員で話し合いを行いました。今回の共通テーマは【合同行事
について】でした。「ナイスアリーナで球技大会ができないか」

「費用や移動手段が課題」「学校との交渉が必要」など、いろい

ろな視点から検討する姿に頼もしさを感じました。 
他校の生徒に加わり意見を伝える姿、笑顔を交わしながらゲ

ームに参加する姿、そして率先して片付けを行う姿など、４名

の新たな成長を見ることができました。 
 

 

 

 
 
 
  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

これからの地域の未来を担う若いパワー 

 


